

#oplatz



Treffen zu diesen Themen  
Oplatz Sunday 15:00  
Meeting about these issues

Aus unserer Vergangenheit lernend und mit neuem Geist aus unserer Zusammenarbeit, hier unsere Oplatz Neuigkeiten und Ideen:

Wir wollen ein 40 Tonnen Schiff mit zwei Etagen aus Hamburg zum Oplatz bringen um dort zu bleiben. Es ist 5 Meter hoch, gebaut aus Stahl, so dass Nazis es nicht verbrennen können.

Es werden Veranstaltungen in einem mobilen Zelt stattfinden, angekündigt von verschiedenen Refugee-Gruppen in [oplatz.wikidot.com](http://oplatz.wikidot.com), mit kulturellen Inhalten und kostenlosem Essen aus benachbarten Küchen für hungrige Menschen. Spenden können gegeben werden.

While learning from our past and with some new collaborative spirit, here is our Oplatz news and ideas:

A 40 tone ship having 2 floors from hamburg is to crawl to stay in oplatz. It's 5 meter high and made of iron so that Nazi would not burn it.

Events in a mobile tent registered by different refugee groups in [oplatz.wikidot.com](http://oplatz.wikidot.com). The events are of some cultural activity together with free food, made in some neighbored kitchens and is given to hungry people around, while donation to such group is accepted.